



Linaires: Alcalde Mario Meza se refirió al caso Licencias Médicas

Ayer, el alcalde de Linares, Mario Meza, se refirió al caso de licencias médicas, que ha generado revuelo en la opinión pública nacional, precisando que la Contraloría de la República instruyó a todos los municipios a denunciar los casos e instruir sumarios administrativos contra aquellos funcionarios que han salido del país

pese a que estaban con licencias.

“En el caso específico de Linares, hemos instruido los sumarios administrativos y hemos denunciado la situación a la fiscalía local. El uso y abuso de licencias médicas es, lamentablemente, una práctica generalizada en el sector público y también en otros esta-

mentos”.

“Ahora la pregunta

es qué pasa con aquellos funcionarios que estaban con licencias médicas, pero no viajaron fuera del país, también estaban incumpliendo la norma de Contraloría? La respuesta es sí, en el caso que no cumplan el deber de reposo que la misma licencia médica estima”, sostuvo el alcalde.

“Por de pronto, en

lo que se refiere a Linares, hemos hecho las denuncias correspondientes”, aseveró.

Trascendió que de acuerdo al informe de la Contraloría General de la República, 145 funcionarios públicos de Linares salieron del país durante sus licencias médicas, lo que se suma a los más de 25 mil casos a nivel nacional.

- **Señaló que en el caso de esta comuna también se han instruido los sumarios de rigor.**

